

DANK

Von Herzen danken wir allen, die das Leben von

Heinrich Marti

bereichert, ihm mit Wertschätzung und Freundschaft begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit, die tröstenden Worte beim Abschied und die stillen Umarmungen lassen uns spüren, dass seine Schritte nicht nur in unserem Leben widerhallen.

Danken möchten wir für die Blumen und Spenden, für die besinnliche und musikalische Gestaltung der Trauerfeier und allen, die meinen Ehemann, unseren Vater und Grossvater in den letzten Tagen, Wochen und Monaten gepflegt und unterstützt haben.

Küsnacht, im März 2016

Die Trauerfamilie